



Pourquoi tout ce déroulé pédagogique autour du tabac et les jeunes durant la 1ère semaine de janvier ?

Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 13 janvier 2016

Bonjour à toute l'équipe, Tous mes meilleurs vSux pour 2016

Je ne comprends pas tout ce déroulé de pédagogie cette semaine autour du tabac et les jeunes.

Introduire, faciliter... le produit et l'idéologie dans une école... par les adultes..., enlevant la liberté, la santé, la vie aux adolescents..., j'appelle ça un crime contre la jeunesse et l'humanité.

Ma question : Tous ces spécialistes n'ont-ils pas trop intellectualisé ce très grave problème de santé publique ?

Meilleures salutations.

C

Réponse :

Recevez, en retour, l'expression de tous nos vSux.

Votre remarque, si nous la comprenons bien, concerne à la fois les salles de shoot et la réintroduction du tabagisme à l'intérieur des lycées et collèges.

Concernant l'interprétation de la [circulaire n° 2015-206 du 25-11-2015](#) faite par un certain nombre de proviseurs, il faut reconnaître que l'ambiguïté de sa formulation [1] pouvait prêter à confusion.

Nous avons été saisis par des parents d'élèves et des syndicats de parents d'élèves. Quatre rappels à la loi ont ainsi pu être expédiés aux proviseurs avec copies aux recteurs d'académie et à la ministre.

Seuls, les proviseurs ont répondu, mais nous ne comptons pas en rester là.

[1] En lycée, des zones spécifiques peuvent être aménagées au sein des établissements scolaires dans les espaces de plein air pour éviter que les élèves ne sortent du lycée pendant les interclasses.